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たくさんの頑張りがあった平成３０年

ひのきっこの成長に大きな拍手！！

平成３０年も残り少なくなりました。４月からの９ヶ月、子どもたちはいろいろなことに挑戦し、

できるようになったこと、上手になったことも増えています。もちろん失敗したこともありましたが、

その失敗を乗り越えて頑張ったり、友達同士助け合い補い合いながら成長した面もたくさん見ること

ができました。

全校集会では、エジソンの話を例に《失敗》を「失敗してしまった」「恥ずかしい」「もうやりた

くない」とマイナスに捉えるか、「おかげでこれは違うということが分かった」「別の方法を考える

チャンス」とプラスに捉えるか、できれば後者のプラス思考を取り入れながら、たくさん失敗しよう！

と話しました。

明日からの冬休み。子どもたちにたくさんの「小さな失敗」と「大きな成長」のチャンスを提供く

ださいますよう、お願いいたします。

保健給食集会がありました ・・・ 食べることについて考えよう

２１日（金）、保健給食委員会が集会を開いてくれました。今年は『給食』がテーマです。

はじめは『お箸リレー』です。脱脂綿やビーズなどを、お箸でリレーして、何個運べたかを競い合

いました。丸いビーズはころころ転がったり滑ったりしてつかみにくい・・・「ゆっくりゆっくり」

「あわてなくていいからね」と温かい声が聞こえてきました。

次に給食に関するクイズや、給食センターでの様子を話してくれました。感想発表の中には、「給

食センターの方々がたくさんの食事を作っていることが分かった。給食を残すと悲しいと思うので、

こんどから残さないようにしたい」という声が多く聞かれました。

最後は『給食もりもり週間』の結果発表。『給食もりもり週間』の間は、「苦手でも少しは食べよ

う」と意識した人が多かったようです。この後も、食べ物を粗末にせず、味わっておいしく食べる習

慣を身につけてほしいと思っています。
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内陸線いいことアップ大作戦！！

４・５年生は総合

的な学習の時間に、

内陸線について調べ

ています。「どれくら

いの人が利用してい

るのだろう」「外国の

人も来るらしいよ」

「利用者を増やすた

め、何かできることはないかな？」みんなで相談して、駅をきれ

いにしたり、飾り付けをしたり、観光ポスターを作ったり、待っ

ている人が寒くないように、膝掛けを用意したり・・・

２１日（金）は、いいことアップ大作戦の決行日。松葉駅に出

かけ、駅をきれいに変身させてきました。冬休み中、ご家族で内

陸線に乗り、子どもたちのアイデアを楽しんでみてください。

2018年もたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、小さなけがはあ

ったものの、全員元気でジャンプした一年でした。2019年も子どもたちがさらに大きく成長できるよう

職員一同努めて参ります。来年もよろしくお願いいたします。


